

Soras Tagebuch

The other Version of Kingdom Hearts

Von Will-Fuan

Kapitel 7: Tag 7

Liebes Tagebuch...

Alles scheiße... alles alles scheiße... Wenn das blinkende Traverse schon verblödet war... was ist dann Wunderland??? alle geisteskrank!! Um von Anfang an zu erzählen... Also wir flogen mit dem Gummi-Jet (übrigens haben wir zwei ganz ganz niedliche Hamster ((-<-Wort ist durchgestrichen)) Streifenhörnchen an Bord.

Ich hab sie sooo lieb, auch wenn sie mir in den Finger gebissen haben weil ich am Schiff rum gepatzt hab mit den Händen und sie am Saubermachen waren XD ... dabei wollt ich es doch nur ansehen... nun um mich kurz zu fassen... wir sind abgestürzt... natürlich... oder sagen wir, wir haben in der Luft "geparkt" und sind beim aussteigen dann so runtergefallen... geil echt... Ich lass nie wieder die Ente bestimmten... ich schwör...

Nachdem wir mal alle schön im Dreck lagen, hoppste ein abgedrehtes Karnickel an uns vorbei... Ich fand das es sehr merkwürdig aussah, vor allem weil es auf seine Taschenuhr geguckt hat und immer wieder sagte dass es zu spät kommt und das alles ganz schrecklich sei. Donald hielt mir die Augen zu weil er meinte das das Häschen auf Drogen sei und das nix für meine Augen wäre...

Da es nur den einen Weg hier gab sind wir einfach dem Karnickel gefolgt und... landeten vor einem gar winzigen Türchen... Es laberte mich blöde an dass ich die Flasche leer saufen sollte und mich beeilen soll...

Nun ich hab die Flasche auf dem Tisch gesehen... Sie sah sehr seltsam aus. da stand irgendwas mit 69% drauf aber was das heißen sollte wusste ich nicht... In der Flasche war nicht mehr, als in schluck für jeden drin. Ich hob das Fläschchen an und schluckte nur eine kleine menge damit für die andren zwei noch etwas blieb. Also ich muss sagen... ich hätte es allein trinken sollen. es hat zwar im ersten Moment so gebrannt aber mir wurde dann ganz warm und Donald und Goofy sahen dann so von der Seite betrachtet zum schießen aus. Vor allem weil Goofy husten musste und Donald total abging auf das Zeug. Es hat eine Zeit lang gedauert bis ich bemerkt hatte dass wir geschrumpft waren... Schnell liefen wir durch das Loch in der wand weil die blöde Spießertür sagte das besoffene nicht durchdürfen. toll er sagt er ich soll das trinken und dann darf ich nicht durch... linke sau echt...

*ich fühlte mich so gehoben und leicht das sich ihm den Stinkefinger zeigte woraufhin er mir etwas nachrief was ich nicht verstand. Goofy meinte lachend dass es so ne Beleidigung wär und zeigte mit dem Finger auf mich. Ich hab das Gefühl er hatte sich

über mich lustig gemacht... Nun als wir durch das Loch durch waren kam das nächste hirnrissige... Ein großer Käfer hockte auf einem Thron, vor ihr ein blondes Mädchen das von zwei... ja glaub es mir oder nicht... Karten festgehalten wurde. diese Karten sind die die man fürs Pokern benutzt. Wir hörten kurz bei der Verhandlung durch und bekamen recht schnell mit das der Käfer eine menschliche Königin war und Alice, das blonde Mädchen, köpfen wollte. der Grund? man wollte das Herz des Käfers stehlen... Uns war klar dass die Herzlosen die Übeltäter waren und nicht Alice. Leider waren wir so daneben durch das Gesöff der Türe, dass wir nur unkontrolliert lachen konnten und irgendwann man von mir kam das Alice unschuldig sein. daraufhin sagte der Königskäfer dass wir Beweise suchen sollen und sperrte Alice im Turm ein. *also gingen wir in den Wald, weil da waren wir noch nicht. Und da bin ich jetzt im Moment auch noch... Mit höllischem Kopfweh.

eben vorhin ist ein gestreifter Kater aufgetaucht. Die Grinsekatze. Er hat Sachen gesagt die ich nicht kapiert hab. Nur das die beweise hier im Wald irgendwo sind.

Ja.. Und jetzt hab ich den Dreck.. hab ich jemals erwähnt dass ich Heuschnupfen habe? Und das hier ganz viel Grünzeug wuchert? Du kannst dir bestimmt vorstellen wie ich aussehe @_@ Ich niese die ganze Zeit und schnupfe rum und ... alles scheiße. Ich hoffe wir finden bald was. Warum ich Zeit hab hier rein zuschreiben? Weil sich Goofy mit nem Pilz angelegt und Donald mit einer Blume angefreundet haben und mir das zu doof ist. Wieso sollt ich einer Blume meinen Äther schenken? Enten sind echt sehr seltsam...

So nun hör ich aber auf bevor Donald noch mehr Zeug verschenkt und Goofy noch viel mehr Pilze quält.*seufz*

Möhrenvorrat 46 von 50.... Möhren sind besser als nichts ...

dein Sora

(Danke an alle fleißigen Leser ^.^~)